

Stille Zeit 2021 noch einmal auf Wangerooge

Unsere vergangene „Stille Zeit“ fand vom 4. - 7. Oktober 2021 statt. Wir wurden von Pfarrer i.R. Michael Munzel begleitet, der über das Thema ‚Islam und Christentum‘ referierte. Herr Munzel war viele Jahre über als Islambeauftragter der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Oldenburg tätig und hat dieses Amt mit sehr viel Engagement ausgeübt. Es gab viele interessante Informationen über islamische Religion, deren Entstehung, Herkunft, Verbreitung und vieles mehr. Michael Munzel erklärte uns wichtige Inhalte des Korans. Wir erfuhren, dass sich einige Parallelen sowohl im Koran als auch in der Bibel finden lassen. Er stellte uns eine Broschüre vor, die 2020 von der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Oldenburg herausgegeben wurde. Sie wurde als Orientierungshilfe für muslimische Mitbürger konzipiert, und dient sozusagen als eine Willkommensbroschüre. Sie ist mittlerweile auch schon in arabische, türkische Sprache und auch in Farsi übersetzt worden. Es gab an den Abenden auch viel Gelegenheit, sich untereinander auszutauschen, so dass sich alle am Ende dieser Tage einig waren: nächstes Jahr wieder!

(Einen ausführlichen Bericht dieser Tage ist auf unserer Homepage www.kuestergemeinschaft-oldenburg.de zu finden)



Liebe Kolleg*innen,
nach einer zweijährigen Pause scheint sich das Leben in allen Bereichen wieder zu „normalisieren“, so dass wir diesen Küsterbrief wieder mit Inhalt füllen können.

Wir hoffen auch, dass die von uns geplante Herbsttagung wieder stattfinden kann. Diese soll in Hammelwarden stattfinden:

Programm für die Küstertagung am 14. September 2022 in der Friedrichskirche Hammelwarden, Hammelwarder Straße 3, 26919 Brake

09.00 Uhr Andacht in der Friedrichskirche

09.20 Uhr Frühstück

10.15 Uhr Vortrag Pastor Dirk Jährig

12.30 Uhr Mittagessen (vegetarisches Essen bitte anmelden)

14.00 Uhr „Wir unter uns“ mit Kaffeetrinken

16.00 Uhr Gottesdienst mit Abendmahl und evtl. Einführung

Anmeldung bitte bis zum 07. September 2022 im Kirchenbüro, Telefon 04401/930884 oder bei Anke Michels, Telefon 0152/08999117.

Auch wenn die Testpflicht nicht mehr besteht, wäre es schön, wenn ihr vorher einen Corona-Selbsttest machen würdet.

Im Februar d. J. haben wir Abschied genommen von

W. W.

W. war seit 1978 als Küster in der Kirchengemeinde Hahn-Lehmden tätig und Gründungsmitglied unserer Küstergemeinschaft.

Wir werden ihn nicht vergessen.

Küstergemeinschaft

der Ev.-Luth. Kirche in Oldenburg



www.kuestergemeinschaft-oldenburg.de

Brief Nr. 117

Juli 2022

Meine Seele dürstet nach Gott, nach dem lebendigen Gott.

Ps 42,3



Mit der Bitte an die Kirchengemeinden, den Brief
an den/die Küster/in weiterzugeben.

Danke.